



Trabajos en San Lázaro han buscado bienestar para las mujeres: Ignacio Mier

La eliminación de la violencia en contra de las mujeres es uno de los temas que se ha trabajado con mayor interés en la Cámara de Diputados, aseguró el diputado federal Ignacio Mier Velazco.

Mediante la promoción con spots de su quinto informe de actividades legislativas, el legislador poblano destacó la importancia que tienen las mexicanas dentro del movimiento de la Cuarta Transformación.

De esta manera, es que desde San Lázaro se han hecho diversas acciones para poder garantizar condiciones de seguridad y de bienestar para todas las mujeres.

Esta situación se refuerza con acciones como la actual conformación de la Mesa Directiva de la Cámara Baja, toda vez que cuenta con una mayoría de mujeres en sus espacios.



<https://shre.ink/ntpT>